

15.05.2025 – 18:38 Uhr

Störung während der Hauptprobe zum 2. Halbfinal des ESC



Basel (ots) -

Während der Hauptprobe zum 2. Halbfinal des ESC heute Nachmittag wurde der Auftritt der israelischen Sängerin Yuval Raphael gestört. Sechs Personen, darunter eine Familie, haben mit unzulässig grossen Flaggen und Trillerpfeifen den Ablauf der Hauptprobe beeinträchtigt. Das Sicherheitspersonal hat die fraglichen Personen rasch identifiziert und aus der Halle begleitet.

Wir danken allen Künstlerinnen und Künstlern, Delegationen, Mitarbeitenden, Fans und Gästen, darunter viele Kinder, die den ESC 2025 zu einem einzigartigen Erlebnis machen. Gleichzeitig möchten wir betonen, dass sich die Organisatoren mit aller Kraft für ein neutrales, sicheres, inklusives und respektvolles Umfeld beim ESC einsetzen.

Pressekontakt:

Kommunikation Host Broadcaster / SRG
press@esc2025.swiss | +41 58 136 13 84

Medieninhalte



SRG SSR / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100014224 /
Die Verwendung dieses Bildes für redaktionelle Zwecke ist unter Beachtung aller mitgeteilten Nutzungsbedingungen zulässig und dann auch honorarfrei.
Veröffentlichung ausschließlich mit Bildrechte-Hinweis.